
Почему методика каббалы перестала работать в последние годы , ведь раньше выход изучающего каббалу в духовное ощущение считался обычным явлением ?
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Меня волнует совсем другое, само направление изучающих духовный мир.  Никогда
праведник не сдвинется с места в своем духовном росте. Только грешник двигается к
праведнику, Господь так и говорит, я пришел к грешникам, а не к праведникам.
Понимаешь, что не знание одного единственного праведника не сможет дать  человеку
ощутить себя грешником перед ним.

      

Я все время после того как  познал его, ощущаю себя грешником и каждый раз прошу у
него прощение.  Потому что знаю, что такое истинный праведник. Перед ним нет не
одного,  кто бы мог сказать что он праведник. Одно слово исходящее из его уст и 
вошедшее в человека, просто дает ему познания его бесконечной любви и  что бы
устоять перед этим словом, нужно быть настолько любящим его,  что  это невозможно
передать нашим языком. Он повергнет этот мир на колени и  в страшном плаче стыда и
ощущение греха в одно мгновение. Одним   любящим словом, в котором раскроется вся
его сущность и праведность  перед этим миром. Для меня есть огромная радость и
Слава Господу, что  есть люди пришедшие через мои писания к твердому осознанию и
крепкой  веры, что  Господь есть единственный спаситель для них. И то что они 
увидели, что каббала это не истинный источник познания. Потому что любое  знание не
ведущее к Отцу через Сына является не истинной и ведет  дорогой суда. Я надеюсь и
молю Господа, что Господь приведет еще много  заблудившихся овец, которой раньше и
был я. Хотя до этого и был столпом в  познании, еще до чтения каббалы.  Подняться  над
махсомом или границей  разделяющей свет и тьму  еще не говорит о том, что будит
раскрытие Сына.  Он меня поднял на уровень Бины мира Ацилут , еще до раскрытия 
одного листа в библии  и все равно, я ходил в сомнениях по поводу Его, но Слава
Господу, что  не отказался от него и он открыл себя для меня. Поэтому говорю всем, кто 
находится в Каббале, задумайтесь и примите правильное решение для  своего спасения.
Всех Благ.
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